
nuevo presidente del Figueres 
Manuel Blasi, 
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Asistió a la Asamblea "unionista", Antonio Guasch, 
presidente de la Federación Catalana de Fútbol 

Antonio Pagés, ya tiene sucesor, y el Figueres nuevo presidente. Efectivamen-
te. en el transcurso de la Asamblea de dicha entidad, el hasta ahora directivo 
Manuel Blasi, fue proclamado como futuro mandatario del club figuerense. 

Hay que resaltar el magnífico as-
pecto que presentaba el Salón de Ac-
tos del Casino Menestral Figuerense, 
en la noche del viernes próximo pasa-
do. En el desarrollo de la misma, se 
pudo comprobar hasta qué punto, el 
grado de simpatia y popularidad del 
presidente saliente, escuchando en nu-
merosas ocasiones atronadores aplau-
sos de sus asociados que, de esta for-
ma, manifestaban su conformidad y 
complacencia a sus cuatro años de 
mandato. 

En el estrado, se encontraban todos 
los miembros de la directiva unionista 
acompañados de Pedro Giró, ex-
presidente del club, del Presidente de 
la Federación Catalana de Fútbol, 
Antonio Guasch. 

Antes de iniciara la asamble, el Sr. 
Pagés impuso al Sr. Guasch, la insig-
nia de oro y brillantes del Figueres, 
entre nutridos aplausos. El Sr. Domè-
nech, por su parte, hizo entrega al di-
rectivo Sr. Palma de la insignia de 
oro. Como podrán comprobar nues-
tros amables lectores, la cosa no po-
dia empezar mejor. 

TRES CANDIDATOS, TRES 

A lo largo de las casi dos horas que 
duró la reunión, fueron tomando la 
palabra los Sres: Guasch, Pagés, Gi-
ró, Blasi y varios socios. Los diferen-
tes puntos a tratar se fueron aproban-
do sin obstáculos y, en lo que hace re-
ferencia al punto clave de la asam-
blea, que no era otro que la elección 
del nuevo presidente, ¡asómbrense! 
Tres personas estaban dispuestas a 
hacerse cargo del club. ¿Alguien re-
cuerda un caso similar? Casi, casi, es-
taríamos por asegurar que, en estos 
últimos veinte años, no. 
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Pues bien, estos tres aspirantes a la 
presidencia del Figueres, eran los di-
rectivos Sres. Blasi y Bach, junto con 
el Sr. Ferrés, residente en Besalú. De 
buen principio, el Sr. Ferrés retiró lo 
que podríamos llamar su candidatura, 
aunque, según propias palabras, es 
más que probable que pase a formar 
parte de la nueva junta unionista, en-
cabezada por el " tándem" Blasi-Bach. 

Es pronto todavia para anunciar 
proyectos y fichajes. Pero el presiden-
te electo, anunció su deseo de poten-
ciar al máximo el equipo para que, en 
la venidera temporada en categoría 
superior, el Figueres pudiera codearse 
con los mejores de su grupo, al igual 
que en esta última y pasadas campa-
ñas ligueras. Dijo que, se estaba en 
tratos con un conocido entrenador y 
tras la pista de algunos jugadores. 
Pues, no olvidemos que, en su mayo-
ría los de esta última temporada, han 
causado baja en el club. Aparte que 
todavia se adeudan unas 300.000 pts. 
en concepto de fichajes. Si la directiva 
entrante se hiciera cargo de esta deu-
da, entonces no seria necesario el tras-
paso de ningún jugador, tal como dejó 
sentado con anterioridad el Sr. Pagés. 

SALIDA POR LA PUERTA 
GRANDE 

Para los Sres. Pagés y Domenech, 
les quedará todavía un último "esfuer-
zo" por hacer. Cubrir el déficit exis-
tente que se eleva a cerca del millón 
de pesetas en números redondos. 
Ahora bien, para ambos y, al primero 
en particular, seguro que, guardará 
imborrable recuerdo de esta asam-
blea. Puede decirse que salió por la 
puerta grande y que fue despedido por 
los socios como pocas veces se ha vis-

to. Aunque, es de esperar que más de 
una despedida, será una especie de 
cortas vacaciones para volver otro 
año con renovadas energías, empu-
ñando el timón de nuestro once repre-
sentativo. 

Como nota curiosa y digna de des-
tacar, diremos que, los clubs del Bar-
celona y Girona respectivamente, ha-
bían mandado sendos telegramas de 
felicitación, por el ascenso a Tercera 
Categoría Nacional. Buen detalle que 
pone de manifiesto las buenas relacio-
nes entre estos clubs. 

Una vez resaltado lo más importan-
te, sólo faltarà añadir que antes de 
que el Sr. Giró cerrara el acto, el Sr. 
Guasch entregó un obsequio de la Fe-
deración a Antonio Pagés, y nuestra 
primera autoridad para no ser menos, 
también le hizo entrega de la Medalla 
del Centenario de la Ciudad de Figue-
res. Como es fácil imaginar, el galar-
donado, visiblemente emocionado, re-
cibió estos preciados regalos. 

Por nuestra parte y, antes de poner 
punto final a este comentario, sola-
mente desear a la directiva entrante 
un sinfín de éxitos en su gestión al 
frente de nuestra entidad balompédi-
ca. 

Joaquín Ballestero 

Telèfon 
50 57 63 

• ' fe*, ' *"'v;' 


